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Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
On. Stefano ALLASIA 

 
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 
 

OGGETTO: Ospedale di Ivrea: nuovo reparto di sub-intensiva 

   La Regione finanzierà i lavori? 

 

Premesso che 

− L’emergenza covid-19 ha reso evidente ed urgente la necessità di alcuni interventi cui 
dovrebbe essere sottoposto anche il seppur vetusto ospedale di Ivrea. Soprattutto laddove, 
malauguratamente, dovesse ripresentarsi la necessità di ricoveri per persone con difficoltà 
respiratorie 

− Per questa ragione è stata progettata la realizzazione di un nuovo reparto di ricovero in 
sub-intensiva con sei nuovi posti letto che dovrebbe comprendere anche l’unità di terapia 
intensiva coronarica 

− I lavori dovrebbero durare almeno tre mesi 
Considerato che 
− Risulta dalle notizie riportate dalla stampa locale che il progetto esecutivo sia stato 

inoltrato alla Regione ormai da qualche settimana.  
Rilevato che 
− Al contempo pare non siano altrettanto chiari i tempi di erogazione da parte della Regione 

dei fondi necessari per l’appalto ed il conseguente affidamento dei lavori 
*** 

Tutto ciò premesso 
il sottoscritto Consigliere 

INTERROGA 
la Giunta e l'assessore competente per sapere 

se, in che misura e in che tempi saranno erogati i fondi necessari per appaltare i lavori di 
realizzazione del nuovo reparto di ricovero in sub-intensiva nel vecchio Ospedale di Ivrea 

Alberto Avetta 
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